

---

## NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

---

#OPINIÓN



ALBERTO  
AGUILAR

***\*Deja Tella S&P México, pronto relevo y se ajusta calificadora;***

**AHORA MISMO LAS** calificadoras están en boca de todos por la importancia de sus evaluaciones en la coyuntura que atraviesa el país con la llegada del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** y el giro en las políticas públicas en muchos ámbitos. En ese contexto le platico de la salida del timón de Standard & Poor's (S&P) México del brasileño **Gustavo Tella**. El ejecutivo asumirá otras funciones en dicha firma y pronto deberá ser sustituido por una nueva figura aún por designar. De hecho en esa calificadora hay ajustes importantes en el organigrama, puesto que recién han salido unos 25 ejecutivos. **Tella** llegó en octubre del 2017 a S&P México en relevo de **Víctor Manuel Herrera**.